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●アンケート結果について

来場者に実施したアンケートの結果は次のとおりであった。（回収数：35人） 

Ｑ１.参加者区分 

・市内企業（14人）

・卒業生の就職実績企業（7人）

・その他（14人）

Ｑ２．ポスターセッションを何でお知りになりましたか？ 

・大学からの郵送案内（13人）

・大学関係者から直接（9人）

・大学のホームページ（7人）

・前橋商工会議所からのメールマガジン（6人）

Ｑ３．ポスターセッションに参加しようと思った動機は何ですか？ 

・将来的に大学との共同研究などの可能性も検討したかったから（12人）

・学生の就職先として学生の研究内容を知りたかったから（6人）

・単に前橋工科大の大学院生の研究内容を知りたかったから（17人）

Ｑ４．各専攻によるポスターの全体紹介について 

・分かりやすかった（28人）

・分かりにくかった（4人）

・全体紹介は聞けなかった（2人）

・専攻によって良し悪し（1人）

Ｑ５．個別ポスター説明について 

・分かりやすかった（34人）

・分かりにくかった（1人）

Ｑ６．今後の参考とするため、ご意見・改善点・ご要望等ご記入願います 

◆良かった系◆

・楽しかったです。分野横断型なので、多岐にわたる研究分野の研究が見られて勉強

になりました。

・色んな分野の研究を、それぞれの学生が誇りを持って研究している感じがとてもよ

く伝わりました。難しい内容も分かりやすく説明してくれて、ありがたかったです。

これからの活躍が楽しみな学生ばかりでした。ありがとうございました。

・各自工夫を凝らしたポスターで素晴らしかったです。門外漢にも丁寧に説明してく

れて、ありがとうございました。

・本日は、ご案内をいただきましてありがとうございました。良い機会になりました。 
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 ・楽しかったし、知見を深められました。 

 ・コロナ禍の中での開催にもかかわらず、自由に発表できたことは、大変よかったと

思います。 

 ・私の方がいい勉強になりました。有り難うございました。 

 ・来年度以降の参考になりました。 

 ・大学院に進学する際の参考になりました。 

◆改善指摘系◆ 

 ・ポスター間を広くして、人が溜まっていてもポスターが見やすくして欲しい。 

 ・発表者に椅子を用意した方がいいと思った。 

 ・プレゼン前に先生方との名刺交換の時間をいただけたら幸いです。 

◆その他◆ 

 ・観光振興分野(例えば M9)と連携できることがないか模索している。我々も連携に

より、地元大学の研究に貢献できる機会を持ちたいと考えている。 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

担当 善野 工学研究科長 
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